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Q$. К. Е. ВоРошНлОВя 
Дорогие товарищи! Дорогие граждане нашей великой 

циаластической Родины! 
От всей души поздравляю вас с наступающим Новым 

ом! 
Минувший 1955 год был богат выдающимися событиями. 
был год активной и успешной борьбы за упрочение ми-

В атом гаду советский народ добился большой трудовой 
еды-успешно и досрочно завершил пятый пятилетний план. 

Оглядываясь на пройденный в истекшем году путь, со-
ские люди могут с гордостью сказать: мы упорно н хоро-
поработали, и мирный труд наш принес замечательные 

оды. На необъятных просторах нашей Родины созданы ыво-
чиспеииые фабрики и заводы, мощные гидростанции, новые 

С и совхозы, построены новые жилые дома, школы и ле-
бные учреждения, дома культуры п клубы. Подняты и ос -

сны новые массивы целинных земель. Все н3ше народное 

iзяйство сделало большой шаг вперед. 
Великий советский народ, сплоченный н руководимый 

оммунистической партией, своим созидательным трудом делает 
шу Родину с каждым годом все могущественнее и краше. 

Вступая и новый, 1956 год, мы думаем не только о до-
игнутом, но также о нерешенных еще задачах, о борьбе 

устранение имеющихся недостатков, о дальнейшем разви-
коммунистического строительства. Наша славная Коиму-

тическая партия призывает всех советских людей умно-

ть свои усилия, чтобы еще успешнее развивать тяжелую 

дустрию, добиваться нового непрерывного роста соцйали-
ического сельского хозяйства, расширять производство то -

ров народного потребления, повышать производительность 

руда, еще больше строить жилищ п культурно-бытовых уч-

еждений, обеспечивать дальнейший рост благосостоянии на -

'его народа. 
Советский Союз в истекшем году с особой силой проявил 

6я как оплот игра во всем мире: активная мирная полцг 
ка Советского Союза сыграла важнейшую роль в разобли-
нии поборников «холодной войны», в смигчении междуна-

'дной напряженности,, в заметном очищения международной 
тмосферы от военного угара. 

Такие важные события, как Женевское совещание Глав 
равителытв четырех великих держав, Бандунгская конфе-
енция, благотворно содействовали укреплению мира, расши-

ению экономического и культурного сотрудничества между 
ародами. Н хотя на последующем Совещании министров 

ностранных 'дел четырех держав, ввиду позиции западных 

осударств, не было достигнуто договоренности,, тем не ме -

ее дух Женевы живет в сердцах народов. Народы всего зем-

ого шара все активнее выступают с требованием пренраще-

яя гонки вооружений, запрещения атомного и водородного 

ужни. 

Советское Правительство показало достойный пример борь-
за ослабление международной напряженности. Советский 

'юз сократил на 640 тысяч человек свою армию, передал 

принадлежности Китайской Народной Республике крепость 

оенно-морскую базу Порт-Артур, ликвидировал советскую, 

ино-морскую базу Порккала-Удд, снизил почти на 10 мил-

. рдов рублей расходы на оборону в предстоящем году и 

есте с тем намного увеличил ассигнования на жилищное 

роительство и культурно -социальные мероприятия. 

Поездка товарищей Булганина и Хрущева в Пндию,Бир-
и Афганистан справедливо оценена не только обществен-

'стью гостепригfмкых стран Востока, но и всеми миролюби-
ип людьми на земле как огромная победа идей равнопра-

н и дружбы народов, принципов мирного сосуществования 

ран с различным общественным строем. На этих основах 

тановилась и будет дальше укрепляться дружбе, экономи-

ское н культурное сотрудничество народов Советского Со -

а с народами великой Республики Пндии, Бирмы и Афга-
стана. 

Из года в год все более возрастает нерушимая братская 
ужба трудящихся СССР с народами великой Китайской На-

'диой Республики и всего лагеря, социализма и демократия. 

Советский народ орячо приветствует нормализацию от-

'шений нашей страны с братскими народами IОгославгги 
роящими основы социализма. 

Новый год наша страна встречает накануне знамена-

льиого события-ХХ съезда Коммунистической партии Со-
тского Союза. В связи с этим можно выразить твердую 

ереиность, что в предстоящем году наш героический народ, 

роитель коммунизма, добьется новых, еще больших достя-

ений в хозяйственном я культурном строительстве. 

Дорогие товарищи! От имени Центрального Комитета 
iммунистической партии и Советского Правительства сердеч- 

поздравляю всех вас -рабочих, колхозников, интеллиген-

ю, советских женщин, Нашу замечательную молодежь с 

выи годом! 

Горячо поздравляю также и шлю новогодние добрые по-

ланяя всем искренним друзьям мира, всем миролюбивым 
Родам. 

Пусть наступающий год будет годов еще большего рас-
цвета нашей любимой Родины, еще более прочного мира и 

дальнейшей разрядки международной напряженности, годок 
возрастающей дружбы между всеми народами! 

С Новым годом, дорогие товарищи и друзья! 
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Пролетарии всех стран, соединяйтесь! 
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НОВОГОДНЕЕ ЗГ'ЯВ.ТЛЕННЕ 
Председателя Совета Министров СССР Н, А. Булганина 

Франко-английская радиотехническая шим международным вопросам. В правиль-

компанггя Пате-Маркони обратилась к Пред- ности этого пути мы еще более убедились 
седателю Совета Министров СССР Н. А. Бул- во время недавней поездки в Индию, Бир-
гаиину с просьбой сделать новогоднее за- му п Афганистан. Наша дружба с этими, 
явление для передаче 1 января. 1956 года а также н с другими странами зиждется 

по всем радиостанциям мира. на известных пяти принципах. Это-прии-
Ниже публикуется новогоднее заявление ципы взаимного уважения территориальной 

Н. А. Булганина: целостности и суверенитета, ненападения, 

«Сердечно поздравляю всех наших слу- невмешательства во внутренние дела друг 

шателей, где бы они ни находились, с Но- друга, равенства и взаимной выгоды, мир-

вым годом и желаю счастья, радости н ус- ного сосуществования. 

пеха в жизни. По нашему глубокому убеждению, при -

Если спросить сегодня миллионы людей, менение этих принципов всеми странами 

какое у них самое заветное желание, они, было 6ы важным шагом вперед по пути ук-

вероятгго, не задумываясь, ответят: мир. репления доверия между государствами и 

Народы могут и должны жить в мире и ослабления международной напряженности. 

дружбе. Они хотят мира потому, что он Мы знаем, что на атом пути имеется 

даст каждому человеку уверенность в завт- немало препятствий и трудностей, но мы 

рашнем дне, избавит от тяжкого и не- твердо убеждены, что при наличия доброй 
нужного бремени вооружений, обеспечит воз- воли и стремления к миру со стороны всех 

можность спокойно трудиться и строить государств их можно устранить и догово-
лучшую жизнь. риться по назревшим вопросам. Истекший 

Мы-за мирное сосуществование госу- год дал немало примеров этого. Будем же 

дарств с различными социально-политиче- трудиться еще настойчивее н упорнее над 

сними системами потому, что это отвечает тем, чтобы 1956 год достойно продолжил и 

сокровенным чаяниям народов всех стран. приумножил достижения своего предшествен-

С этими мыслями мы участвовали в Со- ника. 
вещании Глав правительств в Женеве, ко- Iiожелаем же, чтобы Новый год был го-

торве имеет важное значение для взаимо- дом дальнейшего. ослабления напряженно -

понимания п сотрудничества в целях дости- сти и международных отношениях, годом 

жений согласованных решений по назрев- упрочения мира во всем мире»>. 

Ответы Председателя Совета Министров СССР 
Н. А. БУЛГАНИНА 

на вопросы заведующего вашингтонским бюро телевизионной 

н хроникальной компании „Теленьюе" Ч. Шатта 
Вопрос: Считаете ли Вы, что дух Жене-

вы, проявленный на Совещании Глав прави-
тельств четырех держав н июле этого года, 
все еще жив и будет продолжать жить? 

Ответ: историческое значение Женевско-
го совещания Глав правительств четырех 

держав заключалось в том, что дух сотруд-

ничества н взаимопонимания, проявленный 
его участниками, создал реальные возмож-

ности, улучшения отношений между госу-

дарствами, создал перспективы обеспечения 
устойчивого лира между народами. 

Народы всех стран хотят мира и нена-

видят войну. Они -за то, чтобы дух Жене-
вы, а с ним и надежды на мир и лучшее 
будущее, росли п крепли. 

Именно поэтому мы убеждены, что то, 

что было сделано в Женеве на Совещании 
Глав правительств СССР, США, Великобри-
тании и Франция, и что уже сыграло свою 
важную роль в улучшении международной 
обстановки, похоронить не удастся. 

Вопрос: Поскольку недавнее Женевское 
совещание министров иностранных дел за-
шло фактически в тупик, каково было бы Ва-
ше мнение относительно созыва нового со-
вещания Глав четырех держав? 

Ответ: Хотя, как известно, на Совеща-
нии министров иностранных дел не была до-

стигнуты согласованные решения по рас-

сматривавшимся вопросам, оно, тем не ме-

нее, способствовало дальнейшему выяснению 
позиций его участников, что должно облег-
чить разрешение этих вопросов в будущем. 

Что касается нового совещания Глав 
правительств четырех держав, то такое со-

вещание может быть плодотворным, разу- 
меется, если все его участники будут под-

ходить к рассмотрению назревших между-

народных вопросов с должным учетом инте-

ресов всех заинтересованных сторон. 

Вопрос: iУМногие обозреватели и США и 

за границей придерживаются мнения, что 

атомный туник является результатом нали-

чия термоядерного оружия как у Востока, 
так и у запада. Каково Ваше мнение отно-

сительно возможности того, что это .страш-

ное оружие может автоматически исключить 

ужасную возможность водородной войны? 
Ответ: Если уж говорить о6 «атомном 

тупике», то он отнюдь не является резуль-

татом наличия термоядерного оружия. Тот 
факт, что до сих пор еще не достигнуто ре-

шение вопроса о запрещении атомного и 

термоядерного оружия, является результа-
тов нежелания некоторых держав пойти на 

запрещение атомного и термоядерного ору-

жия. 

Что касается Советского Союза, то он 
неизменно выступает. за сокращение воору-

жений и вооруженных сил, за безусловное 
запрещение атомного и термоядерного ору-

жия и установление действенного междуна-

родного контроля за осуществлением соот-

ветствующего решения по этому вопросу. 

Принятие такого решения избавило бы на-

роды от страха перед новой войной, покон-

чило бы с обременительной гонкой вооруже-

ний и позволило бы переключить все ресур-

сы государств на мирное развитие, на 

подъем благосостояния людей. 

Неправильно утверждать, что, поскольку н 

Восток и запад обладают водородным ору-

жием, возможность термоядерной войны ав-

томатически исключается. Подобные утверж-

дения, на деле способны усыпить бдитель-
ность народов, выступающих за устранение 

угрозы атомной войны. 

(Окончание на 2-й стр.) 
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Ответы Председателя Совета Министров СССР 
на вопросы заведующего ватнигтонским бюро телевизионной н хроникальн 

(Окончание. Начало на 1-й стр.) 

Конечно, тот факт, что в нынешних условиях 
атомное и водородное оружие нельзя применить 
безна"Казанно, оказывает известное сдерживающее 
влияние на те круги, которые хотели бы развя-
зать войну с использованием средств массового 
уничтожения. Именно из среды этих кругов и 
распространяются опасные утверждения о том, 
будто мир можносохранить путем укрепления 
«атомной мощи)) и продолжения гонки вооруже-
ний. 

Ясно, что гонка вооружений, а том числе в 
области атомного оружия, не только не ослаб-
ляет, а, наоборот, усиливает угрозу новой войны. 
Поэтому Советский Союз видит выход из так на-
зываемого атомного тупика не в продолжении 
гонки вооружений, а в новых усилиях, направ-

ленных на достижение соглашения о запрещении 
атомного оружия и на прекращение гонки воору-
жений. 

Вопрос: Каковы, по Вашему мнению, перспек-
тивы мира в наступающем году? 

Ответ: Минувшый год ознаменовался серьез-
ными успехами тех сил, которые последовательно 
и активно выступают за смягчение международ-
ной напряженности, за укрепление мира и друж-
бы между народами. Многим из тех, кто ранее 
сомневался в этом, стало теперь ясно, что в на-
ше время международное сотрудничество и дове-
рие—цель вполне достижимая. 

Не подлежит сомнению, что если правитель-
ства всех стран, и и первую очередь правитель-
ства великих держав, учитывая неодолимую тягу 
народов к миру, будут на деле добиваться даль 
нейшей разрядки международной напряженности 

Н. А. БУЛГАНИНА 
ой компания „Теленьюс" Ч. Фатт, 

и укрепления доверия между государств; 
1956 год станет свидетелем новых уси 
борьбе за прекращение «холодной войн 
уменьшение международной напряженное. 

установление доверия между государствам 

Вопрос: Хотите ли Вы обратиться с ка 

бо посланием к народам мира, и части( 

американскому народу? 

Ответ: Я хотел бы воспользоваться э 

можностью, чтобы передать американском 
ду сердечный привет и наилучшие нового, 
желания. Исторический опыт показыва' 
народы наших стран могут ж пть в мире 

6e. Развитие и укрепление дружеского вэ 
нимания между Соединенными Штатами 
и Советским Союзом было бы крупным вк 
дело упрочения всеобщего мира. 

Ответы Председателя' Совета Министров СССР 
на вопросы директора югославской газеты „Недельке информатнвие 

Директор югославской газеты «Недельне ин-
формативне Новине» Станка Веселинова обрати-
лась к Председателю Совета Министров Союза 
ССР'Н. А. Булганину с письмом, в котором про-
сит дать ответы на вопросы, интересующие юго-
славскую общественность и касающиеся совре-
менной международной обстановки. 

«Как наша редакция, так и югославские чи-

татели,—говорится в письме С. Веселиновой, —

высоко оценили бы Вашу любезность откликнуть-

ся на нашу просьбу. Мы намерены поместить 

Ваше заявление в специальном Новогоднем но-

мере нашей газеты, наряду с заявлениями 

премьер-министров других стран, с которыми 

Югославия поддерживает хорошие дипломатиче-

ские отношения». 

Ниже публикуются ответы Н. А. Булганина 
на вопросы директора югославской газеты С. Ве-
селиновой. 

Вопрос: Как Вы оцениваете минувший дипло-
матический год и его результаты в области смяг-
чения напряженности и развития международно-
го сотрудничества? 

Отвел: В минувшем году, в результате уси-

лий миролюбивых сил, достигнуты серьезные по-

ло жительные результаты в деле смягчения на-
пряженности в международных отношениях, в 

развитии между государствами взаимопонимания 

и сотрудничества в интересах сохранения и уп-

рочения мира. 

Следует указать при этом на такой важный 
для дела мира факт, как полная нормализация 
советско-югославских отношений и укрепление 
старинной дружбы между советским и югослав-
ским народами, дружбы, скрепленной совместной 
борьбой против общего врага — фашистских за-
хватчиков. 

Необходимо указать также на положительное 
решение австрийского вопроса, установление ди-
пломатических отношений между СССР и Герман-
ской Федеральной Республикой. 

Дальнейшее укрепление братской дружбы и 
сотрудничества между Советский Союзом, Китай-
ской Народной Республикой, Польшей, Чехосло-
вакией, Югославией и другими странами, встав-
шими на путь социалистического развития, а так-
же расширение связей и развитие дружествен-
ных отношений СССР с Индией, Бирмой, Афгани-
станом и другими государствами являются могу-
чим фактором ,дальнейшего уменьшения между- 
народной напряженности и развития междуна-
родного сотрудничества. 

Особо должно Ьыть отмечено такое историче-
ское событие, теак. Женевское совещание Глав 
правительств четырех держав—Англии, Франции, 
США и СССР,. которое останется в памяти наро-

дов, как важная веха в развитии международ-

ных отношений по пути упрочения мира. 

Важным фактором мира явилась также кон-
ференция стран Азии и Африки в Бандунге, где 
прозвучал могучий голос народов двуа континен-

тов против подготовки новой войны, против ко-
лониализма, за друлнбу и сотрудничество между 
всеми народами. 

В этом году получили широкое признание из-
вестные принципы равноправных отношений меж-
ду государствами: взаимное уважение террито-
риальной целостности и суверенитета, ненападе-
ние, невмешательство во внутренние дела других 
стран, равенство и взаимная выгода, мирное со-
существование. Эти принципы составляют основу 
внешней политики все большего круга госу-
дарств, в том числе Югославии, Китайской На-
родной Республики, Индии, Советского Союза, 
Вирмы, Афганистана. 

.Все это является показателем. неуклонного 
стремления нарядов освободиться от угрозы но-
вой войны, положить конец гонке вооружений, 
покончить навсегда с колониализмом, стремления 
утвердить в отношениях между государствами, 
независимо от имеющегося у них внутреннего 
строя, дух мирного сотрудничества в решении 
неурегулированных международных вопросов. 

К числу положительных итогов минувшего 

года относится прием в Организацию Объединен-
ных Наций шестнадцати государств — Албании, 
Иордании, Ирландии, Португалии, Венгрии, Ита-
лии, Австрии, Румынии, Болгарии, Финляндии; 
Цейлона, Непала, Ливии, Камбоджи, Лаоса, Испа-
нии. Это является серьезной победой политики 

мирного сотрудничества государств и пораже-

нием политики «холодной войны». Известно, что 

это важное решение Совета Безопасности и Ге-
неральной Ассамблеи было принято благодаря 
инициативе Советского Союза. 

Важным вкладом в дело укрепления мира и 

сотрудничества между народами являются обмен 
парламентскими делегациями между СССР и ря-
дом стран и взаимные визиты государственных 

деятелей, в том числе недавнее посещение совет-

скими государственными деятелями Индии, Бир-
мы и Афганистана. Встреча государственных 

деятелей СССР и этик стран еще больше укре-

пила основу для развития дружественных отно-

шений между ними и Советским Союзом, что 

имеет огромное значение для развития между-
народного сотрудничества в целом. Все это долж-

но содействовать дальнейшему росту и развитию 

политических, экономических и культурных меж-

дународных связей. 

Советский Союз делал все от него зависящее, 

чтобы развивать хорошие отношения со всеми 
другими странами, добивался урегулирования не-
решенных международных проблем. Известно, од-

нако, что все еще не сделано существенного 
шага в решении одной из самых важных между-
народных проблем — сокращении вооружений и 
вооруженных сил, запрещении атомного и водо-
родного оружия с установлением действенного 
международного контроля за осуществлением ре-

шения по этим вопросам. 

Н. А. БУЛГАНИНА 
Новние" Станке Веселиновой 

К сожалению, западные державы и 

свою позицию по этому вопросу, которую 

нимали до мая 1955 года, и отступили а 

своих собственных предложений. Как п 

Совещание министров иностранных дел г 

ве, они фактически отказываются от сам 
сокращения вооружений и вооруженных 
запрещения атомного и водородного оруж 

Политика этих держав привела к то; 

до сих пор продолжают также оставаться 

шенньнми проблема обеспечения европейск 
пасности и германский вопрос, которые 

являлись предметом рассмотрения на сове 

держав. 
Нельзя пройти также мимо того фак 

известные круги на западе, которым нег 

цу «дух Женевы, пытаются повернуть : 

бытий на прежний курс «холодной войны 
еще больше усиливают гонку вооружений 
чивают расходы на военные приготовлены 

совет НАТО недавно высказался за вооj 

армий НАТО ядерным оружием, за ускорЕ 

ревооружения западной Германии и у 

военных приготовлений на Ближнем и 

Востоке, за увеличение на одну треть 
воздушных сил НАТО в западной Европе 

Под фальшивым предлогом подготовки 
роне» эти круги пытаются продолжать п 
политику «с позиции силы». Однако така 
тика, возлагающая на плечи народов 
бремя военных расходов п усиливающая 
ность новой войны, дискредитирована. На 
могут мириться с гонкой вооружений, с т 

бременем налогов и дороговизной жизни, 
вой атомной войны. К их голосу привет; 
слушаться и. трtлдиционным поборникам 
ки силы» на западе, ибо эта политика н 
не может содействовать положительному 
международных вопросов, но, напротив, ос. 
их урегулирование, усиливает междун 
напряженность и недоверие между госудаi 

Вопрос: Каковы, по Вашему мнению, 

на дальнейшее укрепление мира и решен; 

ствующих международных проблем? 
Ответ: Неодолимое стремление народ 

в мире и дружбе является верным залоге 

что новый, 1956 год будет годом даль 

ослабления международной напряженное: 

рочения мира. Для этого необходимо, что 
отброшена и забыта политика «с позициы 

Временные трудности в решении тех и. 

вопросов на том или ином совещании не 

не должны ослабить решимость народов 

против угрозы новой войны, за развитие 

народного сотрудничества. 

Пользуясь случаем, я хотел бы в вак 
выразить чувства братской дружбы, кото 
ветские люди всегда питали и питают к 
Югославии, и от всего сердца пожелать 
скому народу, в связи с наступающим Н 
дом,. дальнейших успехов в социалисв 
строительстве. 
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Закрытие четвертой сессии 

Верховного Совета СССР 
26 по 29 декабря и Мо-

е в Кремле проходила чет -

тая сессия Верховного Со -

СССР четвертого созыва. 
ховный Совет СССР принял 

заки о Государственном бюд-
же СССР на 1956 год; ут-

деяы Указы Президиума 
овиого Совета СССР, пря-

н ые между сессиями; ирн-
о ггостановпение об обмене 
егациямн между Верховным 
етом СССР н парламентами 
странных государств. 
'трон 29 декабря в Боль -

ы Кремлевском дворце со-

ялось совместное заседание 
та Союза а Совета Нацио-
ностей Верховного Совета 

Р. 
урными, долго "е смоакаю-
и аплодисментами деиута-

гости встречают появле-
ппе г+ ложах товарищей Н. А. 
Булганина, К. Е. Ворош плова, 

А. М. Кагановича, А. И. Ки-
риченко, Гш М. М алеикова, 

А. Н. Микояна, В. М Молото-
, М. Г. Первухина, М. 3. 
бурова, М. А. Суслова, N. С. 
у щева, H. К. Пономаргнко, 
М. Шверника, А. Б. Ари-
ва, Н. И. Беляева, П. Н. 
пелова. Все встают и го-

о приветствуют руководи -

ей партии н правительства. 
Председательствующий —

дседатель Совета Нацио- 
гьностей депутат В. Т. Ла-

объявляет совместное за-
ание обеих палат откры-

ессия приступает к рас-
тренню четвертого вопроса 

стки дня — о поездке Со-
ской Правительственной Де-
ации в Индию, Бирму и 

ганистан. 

лово для доклада предо-
ляется Председателю Со -

Министров СССР товари-
. А. Булганину. Депута-

гости встают, ггривет-
т товарища Булганина 
ми аплодисментами. 

и. Булганин подробно рас-
а. о пребывании Совет -

Правительственной Деле-
н в друнественных госу-

твах, о теплых чувствах, 
еиык народами Индии, 
ы и Афганистана к со -

кому народу, о значении 

гтоЬ цоездкн для укрепления 

(яра но всем икре. 

Непосредственным ре-

татом нашей поездки в 

"ю, Бирму и Афганистан, 
азап товарищ Булгании,—

о укрепление и развитие 

шений дружбы и сотруд 

ества между Советским 

Союзом н этими странами 
дальнейшее сближение совет 

ского народа с великим ли 

днйским народом, кародамг 

Бирмы и Афганистана. Однако 
ътиы ее значение не ограни 
чнвается. 

Поездка приобрела большое 
международное значение, ко 

торос состоит, прежде всего 
в том, что вновь п вновь бы-
ла подтверждена правильность 
основного ленинского принци-

па внешней политики Совет-
ского Союза — иришцииа мир-

ного сосуществования госу-

дарств с различными социаль-

но-политическими системами. 
Поездка наглядно и убеди-
тельно показала, что этот 
принцип является надежной 
основой для укрепления мира 

и безопасности народов, для 

развитии доверни и отноше-

ниях между государствами. 
1lосле, • доклада товарища 

Н. А. Булганина с большой 
речью выступил Первый Секре-
тарь Ц1ь КПСС депутат Н. С. 
Хрущев. Депутаты и гости 

встретили его бурными, про-

должцтельгымп аплодисмента-

ми. Все встают. 

Речь товарища Н. С. Хру-
щева, н которой были затро-

нуты важные международные 
проблемы, была выслушана с 

глубоким вниманием н неод-

нократно прерывалась апло-

дисментами. 

Говоря о поездке Советской 
Правительственной Делегации 
в Индию, Бирму н Афганистан, 
товарищ Хрущев сказал: 

— Мы знаем, что наш ви-

зит в Индию, Бирму и Афга-
нистан вызовет недовольство 

у колонизаторов, опасающих-

ся, что укрепление дружбы 
Советского Союза со страна-

ми, которые еще недавно на-

ходились под их гнетом, бу-
дет способствовать дальней-
шему ослаблению ппзицпп ко-

лониальных держав. 

Но господам колонизаторам 

приходится пенять лишь на 

самих себя. 
Все знают, что принципы 

сотрудничества и дружбы Со-
ветского Союза с другими го-

сударствами в корне отличают- 

ся от тех принципов, на ко-

торых строится политика ко-

лонизаторов. Советский Союз, 
показывая пример глубокого 
понимания и уважения инте-

ресов всех народов и стран, 

больших и малых, исходит из 

того, что нет неравноправных 
или неполноценных народов. 

, Укрепляя дружбу с другими 
- государствами, Советский Союз 
- не навязывает им своей ноли, 
г не диктует каких-то предва-

рительных условий, как это 
- делают империалистические го-

сударства. Он не ищет при 
этом какой-то особой выгоды 

- для себя, а исходит из того, 

, что имеет дело, с равноправ-
ными партнерами, интересы 

которых надо уважать. 
Каждый народ имеет право 

строить свою жизнь так, как 
он этого желает. Порабощение 
или ограбление одной страны 
другою является величайшей 
несправедливостью и позором. 

Товарищ Н. С. Хрущев за-
явил, что советские люди хо-
тят быть в дружественных от-

ношениях со всеми государ-
ствами. Дружба и взаимопо-
нимание между народами раз-
ных стран являются источни-

ком мирного сосуществования 

государств с различными об-
щественными системам". 

о а 

В четыре часа дня началось 
заключнтольное заседание Со-
вета Союза н Совета Нацио-
нальностей. В обсуждении до-
клада о поездке товарищей 
Н. А. Булганина и Н. С. Хру-
щева лрггннли участие депу-

таты Н. А. Михайлов, А. Е. 
Корнейчук, 1Н. Р. Рашидов, 
А. Ni 11аикратова, А. А. Фа-
деев, А. Ю. Снечкус, М. А. 
Ибрагимов. 

Ike ныстулагощие едино-

душно одобряли результаты 
исторической поездки. товари-

щей Н. А. Булганина и Н. С. 
Хрущева и Индию, Бирму и 

Афганистан, подчеркивали, что 

она имеет огромное значение 
для дальнейшего укрепления 

дружбы н сотрудничества меж-

ду Советским Союзом и эти-

ми странами, -для упрочения 

мира но всем мире. 

От имени Комиссий ло ино-

странным делам Совета Союза 
и Совета Национальностей Вер-
ховного Совета СССР депутат 

Б. Г. Гафуров вносит предло-

жение принять IIостановление, 
полностью одобриющее итоги 

поездки товарищей Н. А. Бул-
ганина и Н С. Хрущева и 

Индию, Бирму и Афганистан. 
В обстановке большого подъ-

ема Верховный Совет СССР еди-

ногласно принимает 'это По-
становление. 

На атом четвертая сессия 

Верховного Совета СССР за-

канчивает свою работу. 

(ТАСС) 

се-рабочие нашего завода 

нцезопьного кирпича вни-

епьно следили за работой 
ертой сессии Верховного Со -

СССР. Они горячо одобряют 
нюю политику Советского 
нтельства, направленную 

крепление мира и дружбы 
у народами. 

радостью отмечаем мы, 

наша дружба с народами 

их стран крепка и иеру-

а. Мы приносим слова бла-
рностн руководителям пар-

и правительства Н. А. Бул-
ну и Н. С. Хрущеву за то 

кое н доброе дело, кото-

они сделали за время пре-

нии в странах Востока. 
нас, советских людей, 
сохранить и упрочить 

Наш труд - миру 
мир, сорвать агрессивные пла-

ны врагов мира. 

Сейчас трудящиеся нашего 

завода готовят достойные про-

изводственные подарки ХХ 
съезду КПСС. Все шире раз-

вертывая социалистическое со-

ревнование и честь этой зна-

менательной даты, мы досроч-

но выполнили производствен-
ное задание 1955 года и с пер-

вого дня нового года выдаем 

сверхплановую продукцию. 

Первенство в социалистиче-

ском соревновании удерживает 

молодежно -комсомольская сме-

на, возглавляемая мастером 

Т. Ивановой, изготовившая в 

1955 году 150 тысяч штук 

кирпича сверх задания. 

Хороших показателей в тру-

де достигают прессовщицы 

тт. Тверская, Клнмакова, Де-
шевая, дозатор т. Немыкина, 
зольщица т. Иванова и многие 

другие. 

Решении четвертой сессии 

Верховного Совета СССР вдох-

новляют нас на новые успехи в 

труде. От всего сердца мы гово-

рим спасибо Коммунистической 
партии н Советскому правитель-

ству за их неустанную заботу 
о6 укреплении могущества лю-

бимой Родины, мира во всем 

мире. 
Н. САМСОНОВ, 

сменный мастер завода 

сланцеаольнога кирпича. 

С чем пришли школы 

к зимним 
Итоги второй учебной чет-

верти в школах показывают 

некоторые достижения в учеб-
но-воспитательной работе. Об-
щая успеваемость по району 
выше, чем за этот период про-

шлого учебного года, и замет-

но выше успеваемости на 

конец первой четверти. значи-
тельно уме.ньцггглось число не- 

успевающих учащихся, увели-

чилось число отличников. Все 
это говорит о том, что учи-

тельские коллективы, руково-

дители школ серьезно работа-
ли, чтобы поднять качество 

обучения и ' воспитанiия школь-

ников. Немалая заслуга в этом 

и школьник комсомолы эких 

организаций — верных помощ-

ников учителей. 
В городе самые лутиие по-

казатели имеют средняя шко-

ла № 1 (директор А. П. Гера-
симова), средняя гцкола № 3 
(директор А. В. Чмутцна), се-

милетняя школа № 5 (дирек-
тор Н. А. Степанов). Намного 
лучше стал работать педаго-
гический коллектив средней 
школы №. 9 , (директор- Н. В. 
Настасьина). Отрадно отме-

тить, что повысилась успевае-

мость в школах рабочей моло-

дежи. 
Руководители школ и учи-

теля проделали большую рабо-
ту по выполнению нового учеб-
ного плана, новых программ. 

Нынче во всех средних и се-

мицетних школах проводятся 

занятия по труду в 5-6 клас-
сах, и средних школах прово-

дятся практикумы по машино-
ведению, электротехнике и 

сельскому хозяйству. В сред-

ней школе № З при помощи 

коллектива строительного уп-

равления № 2 треста (Ленин-
градсланецоборудована учеб-
ная мастерская, закончен ре-

монт здания для механической 
мастерской школ и Больших 
Лучках. занятия, проводимые 
в мастерских, оказали благо-
творное влияние не. только на 

выработку необходимых навы-

ков у школьников, но и на 

повышение уровня всей учеб-
но-воспитательной работы. 

Большое внимание в школах 

уделялось занятиям учагцихсн 

в лабораториях, несколько 

улучшилась связь семьи со 

школой, оживилась работа 'ро-

дительских комитетов. 

Однако в деятельности школ' 
имеются еще существенные не-

достатки. Всредней школе' 

 

каникулам 
J 4 (директор Е. Ф. Столби-
нина) по итогам второй чет-

верти насчитывается 134 не- 

успевающих ученика, что со-

ставляет четвертую часть уча-
щихся. В отдельных классах 

этой школы число неуспеваю-

щих составляет третью часть. 

Самая низкая успеваемость по 

русскому языку, особенно и 

восьмых классах. 

Следует отметить, что из 

неуспевающих учащихся в 

районе -семьдесят процентов 

по русскому языку и литера-

туре. Значит, нетрудно сделать 

вывод, что новые программы 
по русскому языку и литера-
туре требуют от каждого учи-

теля начальной школы, учи-

теля -словесника да и всех 

учителей резкой перестройки 
преподавания этого предмета. 

11; сожалению, перестройка пре-

подавания еще не произошла. 
Нельзя признать удовлетво-

рительной работу школ по вы-

полнению программ по маши-

новедению, электротехнике и 

сельскому хозяйству. Главное 
внимание сейчас должно быть 
направлено на создание мате-

риальной базы, на обеспече-
ние школ необходимым обору-
дованием. В средних школах 

№ 1 и № 4 до сих пор, на-

пример, нет преподавателей 
по машиноведению. 

Серьезные недостатки имеют-

ся в проведении практикума 

по сельскому хозяйству. Труд-
но иногда отличить такой 
ирактикулг от обычного урока 

по ботанике или же плохо ор-

ганизованной экскурсии в кол-

хоз. 

В том, что указанныв.недо-

статки еще не изжиты, пови-

нен и отдел народного образо-
вания. В первом полугодии он 

мало внимания уделил работе 
сельских школ, особенно на-

чальных. Недостаточная по-

мощь оказывалась руководите-
лям школ в подборе кадров по 

машиноведению и электротех-
нике. 

На предстоящем январском 
совещании каждому учителю 

необходимо принять активное 

участие .в работе предметных 
секций. _Надо наметить кои-

кретные мероприятия для рез-

кого повышении учебно-воспи-
тательной работы во втором 

полугодии. А. ВАСИЛЬЕВ, 
заведующий районным от-

делом народного образо-
вания. 

Волынская область. Комсомолки Раиса Бохонюк и Таи-
сия Шевчук из села Киягпнинок Луцкого района после окон-

чания средней школы пошли работать на животноводческую 

ферму колхоза имени Хрущева.. Молодые доярхп хорошо 

справляются с обязанностями. 
На снимка: Таисия Шевчук (слева) и Раиса Бохонюк 

раздают коровам норм. 
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Всесторонне готовиться к весне! 
осилить выводку миНеральинх удобрений 

В четвертом квартале истек-
шего года колхозы района 
должны были вывезти со скла-
да «Сельхозснаба» 416 тонн 
минеральных удобрений, а вы-
везено всего лишь 155 тонн. 
Совершенно не приступили к 
этой работе колхозы имени 
17-го Партсъезда и имени 
Ленина, хотя для этого у 
них имеются все условия. 
Колхоз имени Ленина, напри-
мер, -располагает четырьмя гру-
зовыми автомашинами, а кол-
хоз имени 17-го Партсъезда 
так близко находится от скла-
да «Сельхозснаба», что все 
удобрения мог 6ы давно вы-
везти на лошадях. 

Почему же создалось такое 
положение? Да потому, что ди-
рекция Рудненской МТС и ее 
главный агроном т. Лементарь 
самоустранились от организа-
ции работ по вывозке удобре-
ний и по существу пустили на 
самотек это важное мероприя-
тие. - 

Ничего не сделали руководи-

тели Рудненской МТС, а так-
же и колхозные агрономы сре-
ди колхозников по пропаганде 
огромного значения бактериаль-
ных удобрений для повышения 
урожайности. Бактериальные 
удобрения годами лежат у нас 
на складе, никто их не выбирает 
лишь потому, что не знает спо-
собов применения. 

Изготовляют 
торсроперегкоыкые 

горшочки 
На днях колхозники первой по-

леводческой бригады сельхозар-

тели „Май" приступили к изго-

товлению торфоперегнойны х гор-

шочков. На специальном ручном 

станке уже изготовлено свыше 

6 тысяч таких горшочков. 

Большую помощь колхозникам 

оказывают учащиеся Сланцевской 
семилетней школы № 5. Только 
за один день они изготовили кол-

хозу 3.600 торфоиерегнойнык гор-

шочков. 

Но дело не только в этом. 
Колхозы мало интересуются 
новой сельскохозяйственной 
техникой. На складе «Сель-
хозснаба» имеются сейчас кон-

но -моторные опрыскиватели, 
протравители «ПУ-1», конные 

опыливатели «ОПК-1а», корне-

клубнемойки и т. д. Но, к со-
жалению, председатели кол-

хозов (за исключением артелей 
«Восход» и «Шахтер») не по-

дали до сих пор заявки на 
приобретение этик машин. 

Ilравлениям колхозов, агро-

номам и руководителям Руд-
ненской МТС нужно резко уси-

лить подготовку к весеннему 

севу; заняться но-настоящему 

вывозкой минеральных и бак-
териальных удобрений, заво-
зом в колхозы новых сели ко -

хозяйственных машин. 

А. лОНЧИНСКИй, 
заведующий складом Сель -

хо з сн аба . 

Для будущего урожая 

Успешное проведение весен-
не-полевых работ .и получение 
высоких урожаев сельскохо-
зяйственных культур во мно-
гом зависит от своевременной 
и образцовой подготовки к ве-
сеннему севу. Учитывая это; 
колхозники нашей сельхозар-
тели «Шахтер» готовят семе 
на, сельскохозяйственный ин-
вентарь, парниковое хозяйство; 
вывозят органические и мине-
ральные удобрения. 

Овощеводческая бригада пол- 
ностью очистила от старой зем-

ли парники на 450 рамомест• 
Подвезена дернован земля 
Приведены в порядок и пар-
никовые рамы. Из 362 центне-
ров семян зерновых более 270 
центнеров просушены и дове-
дены до посевных кондиций. 
Со склада <Сельхозснаба до-
ставлено 60 тонн минераль-
ных удобрений. Работники жи-
вотноводческих ферм вывезли 
на поля свыше 220 тонн на-
воза. 

А. ЗАХАРЕНКОВ, 
агроном колхоза „Шахтер". 

условия для ремонта не созданы 
В совхозе «Родина» насчи-

тывается 12 тракторов, но от- 
ремонтированы пока только 6. 
Такое серьезное отставание 
объясняется. тем, что ни ди-
ректор совхоза т. Гросберг, ни 
главный механик т. Васильев 
не уделяют этому важному де-
лу должного внимания. 

До -сих пор ремонт тракторов 
и сельскохозяйственных машин 
производится в холодных, пло-
хо приспособленных мастер-
ских, вернее, в сараюшках. 
Не хватает запасйых частей. 
Особенно недостает их для ре-

монта задних мостов к трак-
торам еНАТИ», «Универсал», 
«ДТ-54» . 

Совхоз располагает непло-
хими кадрами механизаторов. 
Есть возможность образцово 
наладить ремонт машин. Ди-
рекции совхоза нельзя больше 
мириться с таким положением, 
когда из-за неповоротливости 
отдельных ответственных ра-
ботников механизаторы вынуж-
дены простаивать, в то время 
как сроки ремонта тракторов 
срываются. 

А. мИШИН. 

На поля доставлено 
1,300 тонн торфа 

В дни зимних канику 
В школах начались зимние рода -героя, совершат 

каникулы. Повсеместно состоя- сию в Ленинградскоi 
,лись традиционные новогодние имени В. И. Ленина. 
елки и утренники. ся организуют лыжные 

В дни зимних каникул в экскурсии на пред 

Сланцевской среднем школе проведут соревнованиf 

Х 9 проводятся различные матам. 
массовые мероприятия. Для Весело и увлекател 
учащихся здесь состоится ве--хсд-ят„зимние каникуз 
чер, на котором пятиклассники учащихся Сланцевской 
выступят с инсценированными школы № 3. В плане 
сказками «0 рыбаке и рыбке» вых мероприятий здеi 
и «Теремок». Учащиеся 5-7 шое внимание уделег 

классов проведут массовую иг- сам налаживания связ 
ру «Штурм снежной крепости». приятиями. Для стар) 

Особенно много интересного пиков запланированы 

предстоит увидеть десятикласс- сии на шахту, на за 

никам, которые поедут на экс-
курсию в Ленинград. Там они 

Хорошо трудятся в эти дни 

механизаторы мелиоративного 
отряда Рудненской МТС: экс-
каваторщнк т. Аук, тракто-
ристы тт. -Жаворонков, Весе -

лов, Тилик и Сотников. Рабо-
тая в колхозе «Обновленная 
земля», они за короткий 
срок доставили под кукуруз
и овощи более 1.300 тонн тор-
фа. 

G помощью 

механизаторов 

В сельхозартели имени Ка-
линина заметно усилилась под 
готовка к весенне-полевым ра-
ботам. Все полеводческие 
бригады начали массовую вы-

возку органических удобрений, 
развертывают подготовку к по-

делке торфоперегнойных гор-
шочков. Большую помощь кол-
хозникаiй оказывают механи-
заторы Рудненской тракторной 
бригады. Так, тракторист Бо-
рис Давыдов за короткий срок 
вывез на поля более 150 тонн 
навоза. Всего в колхозе под 
урожай 1956 года вывезено 
свыше 220 тонн органических 
удобрений. П. АНДРЕЕВ, 

агроном колхоза имени 
Калинина. 

Одесская область. Механи-
заторы Котовской МТС успеш-

но ведут ремонт тракторов и 
сельскохозяйственных машин. 

Они стремятся досрочно, к ХХ 
съезду КПСС, подготовить всю 
сельскохоаяйствениую технику 

для весенних полевых работ. 
По инициативе молодых меха-

низаторов и ремонтников в ма-
стерских выходит специальная 
техническая стенная газета, в 
которой остро критикуются слу-
чаи бесхозяйственного отноше-
ния к эксплуатации тракторов. 

На снимке: механизаторы у 
стенда технической газеты. 

* 

Трудящиеся района предъяв-
ляют большой спрос на худо-
жественную литературу. Толь-
ко в декабре Сланцевский.ма-
газин «Ленкниготорга» продал 
сверх плана более чем на че-
тыре тысячи рублей политиче-
ской, художественной и сель-
скохозяйственной литературы. 

Сейчас для подписчиков в 
магазин поступили собрания 
сочинений Чехова (шестой том), 
Шиллера (второй том),- Серге-
ева-Ценского (шестой том) и 
Джека Лондона (пятый том). 

цезольиого кирпича, 1 

побывают в музеях, осмотрят обделочный комбинат 
многие исторические места го- гие предприятия. - 

На елке у рудненских школьно 
Весело начались зимние ка- барабан и Красное зв 

никулы у учащихся Руднен- личники учебы получг 
ской семилетней школы. Осо- мии. 
бенно много развлечений при- После этого «Дед-мо 
несла им новогодняя красави- гласил ребят к елке.] 
ца-елка. 30 декабри к 12 ча- игры, песни, пляски, 
сам дня на елку собрались ли юные чтецы, зку 
почти все школьники. В гости ки, танцоры. 
к ним приехали шефы-комсо- Долго веселилась 
мольцы Л. В. Кокарева и 0. И. Потом «Дед -мороз» г 
Зайцев, работники одной из много гостинцев н р 
ленинградских организаций. детям. Довольные рас 
ПIефы подарили пионерам горн, по домам школьники. 

У юных читателей 
В дни зимних каникул осо- ренники на темы: «П 

бенно оживленно i1 многолюд- ша, под солнцем твои 
но в читальном зале районной ся, строим, живем и 

детской библиотеки. К услугам 
пионеров и школьников около 
13 тысяч томов художествен-
ной литературы, выписывается 
40 наименований различных 
газет и журналов. 

Работники библиотеки к ка-
никулам оформили ряд книж-
ных выставок. 

В библиотеке готовятся ут-

и «I£ниги — Твои 

друзья». 

С каждым днем в 1 
ке увеличивается чис 

телей. Сейчас их наст 

ся более тысячи. 

Э. АСТд 

заведующая райоi 
ской библиотекой, 

магазине „Ленкниготорга" 
С 6 января в 

«Ленкниготорга» при 
подписка на собрание 
ний Г. Успенского в 
мах. При оформлении 
вносится задаток 
11 рублей. 

Кроме того, откры 

ска на собрание с 
А. Ирасека в 8 -ми те 

оформлении подписки 
задаток в сумме 12 

М. х' 
заведующая Сл 
магазином „Ламии 

iIt11 

ХРОНИКА спортивной жизнр 
На стадионе «Шахтер» встре-

тились хоккеисты общества 
«Шахтер» -команды централь-
ной электростанции и шахты 
№ 1. Игра закончилась со 
счетом 4 : 12 в пользу коман-
ды центральной электростан-
ции. 

* 

Учащиеся горнопромышлен-

ной школы сделали интерес-

ную вылазку на лыжах в лес. 

В ней приняло участ 
50 человек. 

Сейчас в школе щ 
розыгрыш на перве1 

волейболу. В сорег 
участвуют 20 команд 

о s 

В центральном клу 
ков продолжается 
на первенство райов 
вета Добровольного 
кого общества «Ша 
шахматам. 

в БИБЛИОТЕКЕ РдЙКОМА КПСС 
5 января в 18 часов 30 минут состоится лекция для 

стоятельно изучающих основы экономики промышленны х 

приятий. 
6 января в 18 часов состоится теоретический семинар 

стоятельно изучающих политическую экономию. 
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